

Atractivos turísticos

Categoría: Atractivos turísticos

Creado: Jueves, 02 Mayo 2019 21:37 - Última actualización: Miércoles, 08 Abril 2020 10:16

Escrito por Equipo de Producción Provincial

Visto: 2188

Desde finales de 2009, el municipio de San Antonio de los Baños identificó en la sistemática actualización de su caracterización, el interés discreto que se observaba en algunos Ariguanabenses hacia la incursión de acciones destinadas al turismo que como consecuencia del desarrollo de la actividad en el Motel "Las Yagrumas" se reflejaba en nuestra Ciudad.

Luego en ese mismo año se le aprobaron al municipio las Iniciativas Municipales de Desarrollo Local, constituyendo una oportunidad para comenzar desde las formas estatales a ejecutar proyectos que pudieran constituir atractivos para que fueran demandados por el sector del Turismo.

Es así como San Antonio de los Baños comienza a aprender desde la acción, un difícil y especializado camino para lo cual no estaba totalmente preparado; no obstante, el interés y las grandes motivaciones de los Ariguanabenses han hecho que hoy el Motel "Las Yagrumas", se reconozca como una potencialidad a continuar desarrollando para satisfacer las demandas del turismo y para que el Ariguanabense sea el centro de ejecución de dicho accionar, revirtiendo los resultados en calidad de vida, en belleza y reanimación de la Ciudad.